

Dr.Hidayatullah, Alumni ke-39 PDIE Unila

ikade - LAMPUNG.UPDATES.CO.ID

Mar 11, 2024 - 22:27

A promotional graphic for a professional consultant. It features a portrait of a smiling man with glasses on the right. The background is white with faint university seals. Large blue text on the left reads 'PROFESSIONAL CONSULTANT'. Below it, a dark blue banner contains the text 'ready to become company advisor'. Further down, there is a paragraph of text: 'at Company, we believe that satisfied customers are our best advocates. That's why we are excited to introduce our referral program.' At the bottom, a yellow banner displays the name 'Dr. Hidayatullah, SE., M.Si., M.Kom., MH., Akt' and the website 'www.hidayatkampai.com'. A large yellow and white arrow graphic points from the left towards the portrait.

Alumni ke-39 PDIE UNILA

Dr.Hidayatullah,SE.,M.Si.,M.Kom.,M.H.,Ak.,CA.,CPA.,CIISA.,CDMP. Dengan Panggilan Hidayat Kampai Lahir di Padang, 26 April 1984, Berasal dari Kabupaten Kecamatan Lengayang. Kabupaten Pesisir, Provinsi Sumatera Barat.

Hidayat menjalani Masa pendidikan Dasarnya di SDN 29 Talang, Kecamatan Lengayang, kemudian melanjutkan ke SMPN 1 Lengayang, Naik kelas 2 SMP melakukan Hijrah ke Jakarta melanjutkan pendidikan di SMPN 71 Jakarta

kemudian melanjutkan Pendidikan ke SMUN 30 Jakarta. Hidayat menikah dengan Dewi Rosaria, SE., M.Si., Ak., CA., CPA dan memiliki 3 Putri.

Perjalanan akademik di perguruan tinggi, Hidayat lulus dari berbagai perguruan tinggi dan jurusan.

- Tahun 2007 Lulus Sarja Akuntansi dari Universitas Trisakti
- Tahun 2008 Lulus Profesi Akuntan dari Universitas Trisakti
- Tahun 2010 Lulus S2 Ilmu Akuntansi dari Universitas Trisakti
- Tahun 2015 Lulus S2 Ilmu Komputer dari Universitas Budi Luhur
- Tahun 2023 Lulus S2 Ilmu Hukum dari Universitas Lampung
- Tahun 2024 Lulus S3 Doktor Ekonomi konsentrasi Akuntansi Keuangan dari Universitas Lampung



Hidayat juga mengajar di beberapa perguruan tinggi, Pertama kali mengajar pada tahun 2006 menjadi asisten dosen Akuntansi di Universitas Trisakti dan Trisakti School Of Management. Menjadi dosen Pertama Kali dengan mendapatkan Nomor Induk Dosen Nasional (NIDN) Tahun 2010 di Universitas Bina Nusantara dan Beliau juga pernah menjadi Dosen Tetap di Universitas Mercubuana Jakarta.

Saat ini beliau menjadi Dosen Tetap di IIB Darmajaya Lampung dan juga masih mengajar sebagai Dosen Praktisi di Universitas Trisakti untuk Prodi S1 dan S2

dan Mengajar di Universitas Bina Nusantara pada Prodi Binus Online (BION) Jakarta. Hidayat mengajar pada mata kuliah Konsentrasi Auditing, Sistem Informasi Akuntansi, Etika Profesi, Digital Marketing, Bisnis Digital, Akuntansi Keuangan dan Sejenisnya.

Selain menjadi dosen Hidayat sejak tahun 2007 juga aktif bekerja sebagai Auditor di Kantor Akuntan Publik hingga saat ini, Hidayat juga menjadi Advisor dan Konsultan dari berbagai Industri, Menjadi pembicara dan trainer di bidang audit dan Digital Marketing. Hidayat juga aktif membina UMKM di Provinsi Lampung melalui lembaga yang di dirikan Bina UMKM Indonesia bersama Istri yang berfokus menunjang dan melatih UMKM terkait kopetensi keuangan dan Dunia Digital.



Hidayat juga mendirikan beberapa lembaga Seperti Yayasan Pendidikan Auditor Indonesia (<https://auditor.or.id/>) tempat berkumpulnya Certified Professional Auditor saat ini memiliki 3.000 anggota teregistrasi, selian itu juga mendirikan Lembaga Bina Tani Indonesia, lembaga Persekutuan Perda Bisnis ini membantu petani dan perikanan dalam hal penyuluhan serta pengembangan budi daya.



Hidayat juga mendirikan PT Lembaga Riset Indonesia sebagai lembaga penelitian dan penyedia data penelitian dan mengkoordinir pembuatan book chapter , melalui lembaga ini sudah menerbitkan 30 buku dengan fokus pada bidang Ekonomi.

link Google Scholar :

<https://scholar.google.com/citations?user=TJeiQqQAAAAJ&hl=en>

website :

- <https://hidayatullah.phd.or.id/>

- <https://hidayatkampai.com/>

- <https://hidayatullah.cpa.or.id/>

E-mail : hidayat.kampai@gmail.com